

MOVIMIENTO SACERDOTAL MARIANO

Ave María

1 de enero de 2026 – María, Madre de Dios
"Jubileo de Pontevedra"

Queridos miembros del Movimiento Sacerdotal Mariano:

Acaba de terminar el Año Santo 2025, año de gracia llamado "Jubileo de la Esperanza", la Iglesia ofrece otro regalo: un nuevo Año Jubilar con respecto al Santuario de Pontevedra, en España, donde Sor Lucía recibió las apariciones de Jesús y de la Virgen y el pedido de la práctica de los Cinco Primeros Sábados. El 10 de diciembre de 2025, de hecho, se conmemora el centenario de estas apariciones, que completan el mensaje de Fátima; definido con razón por algunos como "jubileo silencioso" (muy pocos han recordado este centenario), la Iglesia ofrece hasta el 10 de diciembre de 2026 una gracia jubilar precisamente en ese santuario, para invitar a los fieles de todo el mundo a vivir este llamado del Cielo: honrar y consolar al Corazón Inmaculado para reparar los muchos pecados que se cometan hoy, en particular contra el Corazón Inmaculado mismo, y obtener gracias de conversión para aquellos que no aman al Señor.

En el Movimiento Sacerdotal Mariano, hemos aprendido a vivir lo que se nos pidió en Fátima (y en Pontevedra): por lo tanto, debería ser normal que le dediquemos al Corazón Inmaculado cada Primer Sábado de mes; nosotros los sacerdotes lo prometemos explícitamente en nuestro acto de consagración. La reparación que la Virgen y el Señor han pedido en Pontevedra, la podemos vivir con amor cada Primer Sábado del mes, y también renovarla cada vez que lo queramos en cada uno de nuestros cenáculos.

La Virgen nos ha explicado muchas veces el sentido de estos Cinco Primeros Sábados, y en general del sábado como "Su" día. Nos hace mucho bien leer con calma los mensajes del 4 de agosto de 1979 (n.º 180), "Los Cinco Primeros Sábados", y del 2 de abril de 1988 (n.º 379), "En el dolor de mi desolación".

Creo que podría ser útil profundizar algunos elementos de este pedido.

➤ Cuál es la base del pedido de los Cinco Primeros Sábados del mes...

El 13 de junio de 1917, hay un intenso dialogo entre la Virgen y la pequeña Lucía: «*Traeré pronto a Jacinta y a Francisco. Pero tú te quedarás aquí más tiempo. Jesús quiere servirse de ti para hacerme conocer y amar. Él quiere establecer en el mundo la devoción a mi Corazón Inmaculado. Prometo la salvación a quien la abrace y estas almas serán amadas por Dios como flores puestas por Mí para adornar su trono*». Lucía permanece turbada y pregunta: «*¿Me quedaré aquí sola?*». Y la Virgen le responde: «*No, hija mía. ¿Tú sufres mucho? No te desanimes. Yo no te dejaré jamás. Mi Corazón Inmaculado será tu refugio y el camino que te conducirá a Dios*».

Al mes siguiente, el 13 de julio de 1917, la Virgen confirma que la devoción al Corazón Inmaculado está en el plan de Dios y explica el motivo: al inicio de la revelación de los tres secretos, muestra a los pastorcitos el Infierno, donde «*caen las almas de los pobres pecadores. Para salvarlos, Dios quiere establecer en el mundo la devoción a mi Corazón Inmaculado. Si hacen lo que les diré, muchas almas se salvarán y tendrán paz*

Conviene subrayar cuatro puntos:

- 13 de junio: Jesús quiere establecer en el mundo la devoción al Corazón Inmaculado. 13 de julio: Dios quiere salvar a las almas del terrible peligro de perderse, y en este Tiempo de Tribulación, manda su más grande ayuda: el Corazón Inmaculado, que nos acompaña, nos instruye y quiere hacernos a su vez, instrumentos de salvación. La iniciativa es de Dios; es Él quien nos pide que nos confiemos completamente a la acción materna del Corazón Inmaculado.
- "los pobres pecadores", el amor de la Madre es para todas las almas, quiere enseñarnos a amar como ama Su Corazón Inmaculado, es decir, como ama el mismo Corazón Divino de Jesús.
- "si hacen aquello que les diré": en la confusión del momento presente, es necesario escucharla.

- es bueno notar también el temor de Lucía de estar sola... puede suceder también a quien vive y promueve los cenáculos, de sentirse de alguna manera "solos" a causa de la poca comprensión o poca respuesta, o también a causa de la grandeza de esta misión. La misión de Lucía se convierte de hecho, también en la nuestra: llevar a otros a la vida en el Corazón Inmaculado, para vivir el Evangelio en la pequeñez (en la humildad) y ser fieles a Dios en la Iglesia. La Virgen nos acompaña y sostiene también en estos dolores y dificultades, contra todo desánimo, ayudándonos a cumplir esta misión por amor Suyo y del Señor.

Escuchemos lo que la Virgen nos dice en el libro "A los Sacerdotes, Hijos predilectos de la Santísima Virgen".

1 de enero de 1985 (nº302): **"Ustedes deben ser mi poderosa ayuda, que yo quiero ofrecer hoy a toda la humanidad, para reconducirla al camino del bien y del amor. [...] Quiero que, a través de ustedes, todos mis hijos descarriados regresen al Señor, quien los espera con el anhelo y la alegría de un Padre que los ama y los quiere salvar. Así, se convierten también en instrumentos de la divina misericordia, en estos tiempos en que se prepara el mayor triunfo del amor misericordioso de mi Hijo Jesús".**

30 de junio de 1994 (523e.g): **"Vayan y prediquen la necesidad de la penitencia y la conversión, de volver al Señor por el camino de la oración y del arrepentimiento, de la renuncia a Satanás y a sus seducciones, al mal y al predominio de las pasiones. [...] Sean ustedes instrumentos de este retorno general. Sean los apóstoles de esta segunda evangelización, tan solicitada por mi Papa".** Importante: la nueva evangelización no está basada sobre nuevas técnicas de anuncio o de vida social, sino únicamente en el retorno del pecado a la vida de la gracia.

30 de junio de 1994 (nº523): **"Entonces se convertirán en instrumento de salvación para todos en estos últimos tiempos, en el cual cada cosa se debe cumplir en cuanto Yo he predicho. Así, por medio de ustedes, mi Corazón Inmaculado triunfará".**

➤ ¿Por qué lo necesitamos?

Sor Lucía escribe: El 10 de diciembre de 1925 en Pontevedra «se apareció la Santísima Virgen, y a Su lado, suspendido en una nube luminosa, un Niño. La Santísima Virgen, poniéndole la mano sobre la espalda, le mostró también un corazón coronado de espinas que sostenía en la otra mano. Al mismo tiempo, el Niño dijo: «Ten compasión del Corazón Inmaculado de tu Santísima Madre, que está cubierto de espinas que los hombres ingratos en todos los momentos le clavan, sin que nadie haga un acto de reparación para quitárselas». Entonces la Santísima Virgen dijo: Mira, hija mía, mi Corazón coronado de espinas que los hombres ingratos en todo momento me clavan, con blasfemias e ingratitudes. Tú, al menos, trata de consolarme, y di que a todos aquellos que durante cinco meses, el primer sábado, si se confiesan y recibiendo después la Santa Comunión, recen un rosario, y Me hagan compañía durante 15 minutos meditando los 15 misterios del rosario, con la intención de darme alivio, prometo asistirles, en la hora de la muerte, con todas las gracias necesarias para la salvación de estas almas».

Pienso que es conmovedor ver cómo Jesús es el primero en hacernos mirar el dolor del Corazón Inmaculado de María: Él quiere que también sea el nuestro y que la consolemos (porque el dolor del Corazón Inmaculado es reflejo del dolor del Sagrado Corazón abandonado y renegado de las almas), así que con el acto de reparación intercedemos por la salvación de los que no están en Gracia de Dios. De nuevo, el 15 de febrero de 1926, el Niño Jesús aparece a Sor Lucía para solicitar la difusión de la práctica de los Primeros Sábados, con la intención de reparar cinco blasfemias contra el Corazón Inmaculado: * las blasfemias contra su Inmaculada Concepción, * contra su Virginidad, * contra su Maternidad divina y la negativa a reconocerla como Madre de los hombres, * el desprecio e incluso el odio contra sus imágenes, * la obra de quienes inculcan en los corazones de los pequeños la indiferencia hacia Ella. Se trata de cinco llagas espirituales que impiden la acción de la Gracia de Dios en las almas, al punto de alejarlas de Él y ponerlas en condición de perderse eternamente.

Es muy importante recordar que la práctica de los Primeros Sábados no es iniciativa personal de Sor Lucía, sino de Jesús mismo. Con la *debida distinción* entre la Revelación pública y lo que se transmite mediante revelaciones privadas como esta, podemos comprender que los Primeros Sábados forman parte de los planes de la *voluntad de Dios*.

Este acto de reparación mediante el Rosario meditado, la confesión y la Comunión reparadora se convierte en una poderosa arma contra la progresiva pérdida de fe en el pueblo de Dios, pastores y fieles.

8 de diciembre de 1988 (394d-e): **“Mi adversario ha logrado que todo quede afeado con la mancha del pecado y la impureza. [...] El hombre está aplastado bajo el peso de una civilización sin Dios, que desfigura en él la imagen de su originaria dignidad. [...] Una densa oscuridad ha descendido ahora para oscurecer cada cosa. He aquí entonces, que la Madre Inmaculada, en este tiempo, se presenta como el signo de su segura esperanza. Porque es mi misión materna llevar las almas a la Gracia, los corazones al amor, los cuerpos a la pureza, el hombre a la gran dignidad de hijo de Dios, el mundo a la perfecta glorificación de la Santísima Trinidad”.**

2 de febrero de 1993 (487l): **“En el corazón de todos mis pequeños niños Yo pongo mi morada, en la que yo misma me refugio para ser consolada de su tierno y filial amor y obtener aquella gran reparación, que Yo he mandado y de la cual necesito, para acortar los grandes sufrimientos de estos días de ustedes”.**

13 de agosto de 1982 (249l): **“¡Cuántas almas ustedes pueden salvar del fuego del infierno y pueden conducir al Paraíso, si conmigo ellas cada día rezan y se sacrifican! Es sobre todo en esta obra misericordiosa de salvación, mía y suya, que se realiza el triunfo de mi Corazón”.**

15 de septiembre de 1989 (411j-k): **“Entonces hoy les pregunto, hijos consagrados a mi Inmaculado Corazón, lo que, en este mismo lugar, en mayo de 1917, les pedí a mis tres pequeños niños, Lucía, Jacinta y Francisco, a quienes me aparecí: ¿Quieren ustedes también ofrecerse como víctimas al Señor, en el altar de mi Corazón Inmaculado, por la salvación de todos mis pobres hijos pecadores? Si aceptan esta petición mía, deben hacer cuanto ahora les pido”.**

4 de agosto de 1979 (180c): **“Son estas las horas de la batalla, y por eso deben usarse las armas que he preparado especialmente para ustedes: - la consagración a mi Corazón Inmaculado; - el rezo frecuente del Santo Rosario; - la práctica de los primeros cinco sábados de cada mes para reparar las ofensas causadas a mi Corazón materno”.**

➤ Cuáles son los efectos...

Quienes acogen las súplicas del Corazón Inmaculado crecen espiritualmente en el modo que la Virgen ha descrito el 13 de septiembre de 1984 (294g): **“En Cenáculo conmigo, les enseño a mirar los males de hoy con mis ojos maternales y misericordiosos, y los formo, porque deseo que ustedes mismos se conviertan en medicina de estos males”** y el 13 de junio de 1989 (406f): **“Los llevo a un gran amor a Jesús verdad, haciéndolos valientes testimonio de fe; a Jesús vida, llevándolos a una gran santidad; a Jesús camino, pidiéndoles ser en la vida solo Evangelio vivido y anunciado al pie de la letra. Luego los conduzco a un gran amor a la Iglesia”**.

Por consiguiente, vivir en Jesús, en Su gracia, quiere decir construir la vida de la Iglesia del único modo posible: en la santidad. Solo de este modo se sana la sociedad golpeada por el mal, incapaz de recuperarse de las consecuencias del pecado que la destruye (véase 31 de diciembre de 1996, 586k).

La práctica de los Primeros Sábados quiere ser un camino que el Señor ofrece a cada uno de sus hijos, mediante la acción materna de María, para aprender nuevamente a buscar la santidad recibiendo regularmente (al menos una vez al mes) nueva vida con el poder de la Confesión, la Santa Comunión y junto al alimento

vigorizante del Santo Rosario. Se trata de una verdadera y propia renovación de la vida de la Iglesia, un retorno a una vida que - desgraciadamente - ya no es común en todas partes del mundo. Se comprende por qué el Cielo nos indica este último camino.

Además, se nos ofrece el poder de la reparación para debilitar, frenar y hacer vana la acción del maligno en la Iglesia y en cada alma en particular.

Todos estos remedios tienen un “poder celestial”, atraen una intervención del Amor de Dios sobre la Iglesia y sobre el mundo que es mucho más grande de lo que podemos comprender con nuestra mente.

➤ **Cuáles son los dones para nosotros mismos...**

A través de las palabras de la Virgen en Fátima, en particular la Consagración a Su Corazón Inmaculado, la reparación y la práctica de los Cinco Primeros Sábados, somos introducidos en el misterio del amor de Jesús: vivir por la salvación de los demás, que da gloria a Dios y exalta Su misericordia. Nosotros podemos revivir los sentimientos del Corazón de Jesús a través de la acción del Corazón Inmaculado.

- ante todo, recibimos un don tan grande que solo se puede comprender plenamente en el Cielo: somos llamados por el Señor — mediante la acción materna de María — a colaborar con la obra de la redención. Así, nos convertimos, en cualquier modo colaboradores de la salvación de nuestros hermanos. Nuestra colaboración es consciente, porque es tanto más activa cuanto más profunda y amorosa es nuestra ofrenda de reparación.

- además, participamos de los sentimientos del Corazón de Jesús hacia Su y nuestra Madre: somos llamados a consolarla, sabiendo que Ella es consolada cuando sus hijos regresan a Jesús. Participamos también del deseo de Jesús de que Su Madre no sufra por nuestra causa, Ella que es Inmaculada y no merece sufrir (consecuencia del pecado original), pero que en su amor maternal acepta sufrir para ayudarnos a vencer el pecado. Esto también nos recuerda que la Virgen tiene un papel único en la historia de la salvación, y Jesús - al pedir la devoción al Corazón Inmaculado - enfatiza este papel y quiere que nosotros lo reconozcamos.

- Participando - siempre como un don - los sentimientos del Corazón de Jesús, compartimos también la alegría del Paraíso por la salvación de muchos: esta es la misma alegría que vive en el Corazón Inmaculado y se comunica a los corazones que se consagran y viven en él, la misión que el Corazón Inmaculado les confía en estos Últimos Tiempos.

- Todo esto enriquece nuestra alma con méritos para la salvación, es decir, vive en Dios para alcanzar la salvación y evitar la perdición (camino que es un don especialísimo del Corazón Inmaculado, que quiere a todos en el Paraíso y traza el camino más seguro para nosotros y para ayudar a los demás).

No podemos dejar de comprender - y en consecuencia agradecer - por la profundidad espiritual a la que el Señor y la Virgen quieren conducirnos mediante la práctica de los Cinco Primeros Sábados, que, por lo tanto, no es una simple devoción: es en todo caso un don del Cielo que ofrece un verdadero camino privilegiado de la santidad, de unión con los Sagrados Corazones de Jesús y María, que quiere hacernos colaboradores de lo único que importa: la salvación eterna. Este es el verdadero objetivo del Corazón Inmaculado y la característica de su Triunfo. No podemos sino alegrarnos entonces, al sentirnos llamados como lo fue Sor Lucía, y luego el padre Stefano Gobbi, y con ellos toda esa multitud de almas santas que han respondido a esta súplica celestial: **«En Fátima pedí que se me ofrecieran los cinco primeros sábados del mes, como signo de filial y amorosa reparación. A través de mi Movimiento Sacerdotal Mariano, esta petición mía está siendo ahora aceptada en todo el mundo. Y esto da gran consuelo al dolor de mi Corazón Inmaculado»** (6 de abril de 1996, 570d).

31 de diciembre de 1996 (586j-u): “- Reparen los pecados de esta pobre humanidad, que se encuentra completamente a merced de mi Adversario. ¡Miren cómo ha rechazado a Dios! Ella ha construido una civilización pagana. [...] Esta pobre humanidad ha llegado a lo más profundo de su miseria. Ella no puede recuperarse más, a menos que una gran misericordia la levante. Recen para que el gran milagro de la Divina Misericordia venga al mundo. - Reparad las infidelidades de tantos hijos de la Iglesia. La falta de fe se extiende entre sus propios Pastores, y el rebaño está siendo

azotado por el impetuoso viento de la apostasía. Los errores se propagan, se enseñan y se siguen; las sectas se multiplican por todas partes. ¿Quién permanecerá firme en su fe en Jesús y su Iglesia?

- **Reparen por mis pobres hijos pecadores. A ustedes les pido lo que pedí a los tres niños a quienes me aparecí en Fátima. ¿Desean ofrecer sus vidas en un espíritu de oración y reparación por la salvación de todos los pecadores, especialmente de los más necesitados de la misericordia divina? Entonces, conmigo, ustedes formen una gran red de amor y salvación que se extienda por todo el mundo.**

Esta es el arca de la nueva alianza, el refugio seguro y tan esperado donde deben entrar los alejados, los ateos, los pecadores, los pobres, los enfermos, los desesperados, para que todos puedan disfrutar de la luz, la paz, de la alegría que solo el Corazón Inmaculado de su Madre Celestial puede darles. [...]

- **Oren y reparen, mis hijos predilectos.**

Su Madre Celestial envía sobre ustedes sus luminosos rayos de pureza y santidad.

Los preparo para recibir los nuevos días que les esperan como dones de gracia y de misericordia, porque a través de ustedes mi Corazón Inmaculado desea obtener su preanunciado triunfo".

Es bello que muchos de nosotros vivamos el Primer Sábado reuniéndonos en un cenáculo. Me permito animarlos a cada uno a vivir cada sábado "con la Virgen", sobre todo encontrando el modo de vivir el Primer Sábado de cada mes como el Señor y la Virgen lo pidieron en Pontevedra, como Ella le explicó al padre Stefano Gobbi y como la Iglesia misma nos propone con este "Jubileo de Pontevedra".

Queridos hermanos en el sacerdocio y queridos hermanos y hermanas: que las palabras de nuestra Madre nos guíen para vivir como Ella quiere este Tiempo de Gracia, en el que Dios nos ha puesto para ser el ejército del Corazón Inmaculado.

Padre Luca Pescatori, responsable-coordinador del M.S.M.

Algunas noticias:

Movimiento Sacerdotal Mariano, 1 de enero de 2026

- En 2025, pude visitar numerosos cenáculos en Italia, India (incluido el retiro anual para sacerdotes y laicos), Brasil (incluido el retiro anual para laicos y los Ejercicios Espirituales para sacerdotes) y México (incluido el retiro para sacerdotes de Centroamérica y Sudamérica), encontrando 18 obispos y 4 cardenales. En 2025, los Ejercicios Espirituales Internacionales para sacerdotes se celebraron, como siempre, en Collevalenza a finales de junio, con la asistencia de 150 sacerdotes y obispos, así como varios laicos en representación de sus países.

- Si bien en 2024 tuvimos la alegría de ver comenzar la Causa de Beatificación de nuestro padre Stefano Gobbi, el 14 de abril de 2025, el Papa Francisco proclamó el martirio del padre Nazareno Lanciotti, quien, por lo tanto, será proclamado Beato en los próximos meses. Su Causa de Beatificación fue fuertemente impulsada y apoyada por el padre Stefano, de quien era amigo y quien le había pedido que fuera el sacerdote responsable del MSM en Brasil. Les haremos saber la fecha de la Beatificación tan pronto recibamos información de la Santa Sede y de la diócesis brasileña de São Luis de Cáceres, donde se encuentra la parroquia del Padre Nazareno, Jaurú. Además, el último día de los Ejercicios Espirituales para sacerdotes en Brasil, se publicó el decreto del Papa León XIV que proclama *Venerable* al Sacerdote p. Angelo Angioni, responsable del MSM en Brasil antes del padre Nazareno, quien será proclamado beato cuando el Señor conceda un milagro por su intercesión. Estas son grandes gracias para la vida del Movimiento Sacerdotal Mariano, que ve a la Iglesia confirmar que el espíritu del MSM es un camino de santidad. Nosotros no contamos a los beatos y santos (ni a varios venerables que también ellos vivieron el espíritu del MSM) por simple alegría personal o peor aún, por una especie de presunción, más bien, nosotros agradecemos al Señor por habernos dado el Corazón Inmaculado de su Madre como refugio seguro y camino que nos lleva a Él, como la Virgen le dijo a la pequeña Lucía el 13 de junio de 1917. Y se nos anima a seguir el ejemplo de estos hermanos y hermanas nuestras, a quienes la Iglesia está considerando presentar como ejemplos de

santidad. A propósito de santos y de martirios, siempre oramos por nuestros hermanos perseguidos, que sufren mucho en tantas partes del mundo bajo los más diversos pretextos, ya sean religiosos o políticos.

- Ciertamente este año será recordado también por el relevo en el Ministerio Petrino: el pasado 21 de abril, Lunes de Pascua, el Papa Francisco concluyó su vida terrena, y el 8 de mayo, este ministerio fue confiado al Papa León XIV. La Virgen siempre insiste en la necesidad de sostener el Ministerio Petrino con nuestra "unidad de oración y amor", de la que habla innumerables veces en los mensajes dirigidos al padre Stefano Gobbi. Nos corresponde a cada uno de nosotros verificar cómo hemos vivido este compromiso fundamental con el Papa Francisco y cómo lo vivimos con el Papa León XIV.

- En estos tiempos de confusión, muchos se preguntan a veces cómo entender algunos de los títulos marianos que la Virgen explica en sus mensajes, títulos amados a lo largo de la historia de la Iglesia, pero recientemente cuestionados. Si consideramos que en los mensajes que la Virgen dio al padre Stefano Gobbi no se encuentran errores doctrinales, cualquiera puede estar tranquilo y seguir nutriéndose de ellos. Además, quienes creen que son verdaderamente las palabras de la Inmaculada (como pensaba también nuestro patrono, San Juan Pablo II) no deben temer encontrar nada dudoso o engañoso; en todo caso, encontrarán un estímulo para profundizar en lo que la mente lucha por comprender dentro de sus propios límites humanos. Cada palabra que la Virgen nos ha dejado a lo largo de la historia nos lleva a la salvación.

- A menudo se piensa que solo en los Años Santos se pueden pedir las indulgencias, pero la Iglesia las ofrece en muchas ocasiones de la vida cristiana ordinaria, por ejemplo, cuando rezamos juntos el Rosario meditado en una iglesia, o cuando permanecemos en adoración eucarística durante al menos treinta minutos; lógicamente es necesario siempre orar por el Papa, renovar la profesión de fe y unir en cuanto antes la Confesión y la Comunión. La Virgen nos enseña un camino de gracia rico en los dones de la indulgencia plenaria. ¡Quizás en cuántos cenáculos podemos pedir Indulgencia!

- Para los sacerdotes: Los próximos Ejercicios Espirituales Internacionales - que se tendrán, como es tradición en Collevalenza - este año serán desde el domingo 21 de junio en la tarde al sábado 27 de junio en la mañana. Sugerimos a los sacerdotes comprar sus boletos aéreos para Roma con antelación, ya que en ese periodo hay mucha demanda y se corre el riesgo de que se pongan muy costosos. Pedimos a los fieles laicos que apoyen a los sacerdotes (incluso económicamente) y ayudarles para participar. Para más información, escriban al p. Florio Quercia, querciaflorio@gmail.com, o al +39 333 632 2248.

- Para los laicos, continúo animando que en cada Nación se hagan retiros nacionales, o al menos regionales, incluso si fuesen de pocas personas. Cuando los miembros del MSM viven lejos unos de otros o no pueden hacer cenáculos en sus regiones, los animo a encontrarse al menos en plataforma de internet, como ya viene sucediendo desde hace tiempo en algunas zonas del mundo. Esto no debe sustituir a los cenáculos familiares o parroquiales, es un cenáculo más que nos conecta y nos ayuda a caminar juntos por este maravilloso camino del Corazón Inmaculado. Del mismo modo, animo a los sacerdotes de cada Nación (o al menos de cada grupo lingüístico) a encontrarse a través de internet cada mes para orar en los cenáculos, conocerse y apoyarse con la amistad y el testimonio. Ya sucede en muchas Naciones con buenos frutos espirituales.

- Solo la oración humilde es eficaz, solo ella nos mantiene en el camino del Corazón Inmaculado, nos abre al discernimiento, nos hace testigos firmes y nos da la confianza de que el Señor guía según Sus designios a veces misteriosos, la Iglesia en el tiempo de la Gran Tribulación hacia la Purificación y hacia el Reino Eucarístico de Jesús, en el triunfo del Corazón Inmaculado de María. A nosotros se nos pide caminar en el surco trazado por el Corazón Inmaculado, viviendo en la más grande fidelidad los tres compromisos que se nos piden (vivir la Consagración al Corazón Inmaculado, unidad de oración y de amor al Papa y los obispos unidos a él, y conducir a otros al Corazón Inmaculado a través de los cenáculos), de manera atenta, diaria y jamás superficial, confiados en que la Virgen nos pide cuanto es más grato a la Santísima Trinidad y cuanto es más eficaz para contrarrestar y anular la acción del Adversario y colaborar en la salvación de las almas.